

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
26.05.2021**

Breitbandausbau in Bermsgrün erfordert Straßensperrung

Seit dem **25. Mai 2021** ist die **Gemeindestraße** in der Schwarzenberger Ortschaft Bermsgrün **zwischen dem Abzweig Obere Bergstraße und dem Abzweig zum Hotel Hoher Hahn** Baustelle.

Im Auftrag der Stadt Schwarzenberg werden Spülbohrarbeiten für das Hochgeschwindigkeitsbreitbandnetz ausgeführt. Die Arbeiten erfolgen unter **Vollsperrung** für den Fahrzeugverkehr.

Wenn der erste Bauabschnitt fertiggestellt ist, folgt vom **Abzweig zum Hotel Hoher Hahn bis zur S 274 der Zweite**.

Das Ende der Bauarbeiten in diesen beiden Abschnitten ist für den **30. Juni 2021** geplant. Ausführende Baufirma ist die NES-MIR Bau GmbH aus Darmstadt.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.

